

# Solarstrom richtig nutzen

Ihr Beitrag und unser Beitrag für mehr Energieeffizienz

**Gehören Sie zu den Hausbesitzern, die bis heute keinen Solarstrom nutzen und beabsichtigen eine PV-Anlage zu installieren? Beim Bau Ihrer Solaranlage unterstützen wir Sie gerne.**

Wir sind vier gelernte Handwerker aus dem Kanton Luzern, gemeinsam haben wir die Indasol GmbH gegründet und realisieren verschiedenste Solarprojekte an Fassaden und auf Dächer, dabei verstehen wir unser Handwerk.

Die Technik einer Photovoltaik Solaranlage besteht aus Solarmodulen, die auf dem Dach befestigt werden, sowie einem Wechselrichter, der den erzeugten Strom in nutzbaren Strom umwandelt. Als gelernte Zimmermannen, Dachdecker/Spengler und Elektriker verbindet uns ein breites Fachwissen und langjährige Berufserfahrung in der Solartechnik.

## **Ihr Dach wird strahlen**

Die Vielfalt von der Gestaltung einer Photovoltaik hat sich in den letzten Jahren verändert. So können nun auch formvollendete Solarmodule verbaut werden, die modernere oder gar feinsinniger erscheinen. Ein Hausdach gewinnt durch die passenden Solarmodule, zusätzlich an Ästhetik und gleichzeitig ist die Erzeugung des eigenen umweltbewussten Stromes ein Mehrwert.

## **Stromverbrauch senken war noch nie so einfach**

Fahren Sie ein Elektroauto oder setzen bei der Wärmeerzeugung bereits auf eine Wärmepumpe, so ist der Umstieg auf eine PV-Anlage ein weiterer entscheidender Schritt, um fos-

sile Energien einzusparen. Interessieren Sie sich rund um das Thema Energieeffizienz? Dank der Überwachung ihrer täglichen Stromproduktion -, dem täglichen Strombezug vom Netz -, können Sie auf einer App alles mitverfolgen. Dadurch können Sie sich und ihre Familie sensibilisieren, was den Stromverbrauch im eigenen Hause betrifft.

## **Wir sind Ihr Partner für die Verwirklichung Ihrer persönlichen Energie-Strategie**

Solarmodule haben eine Lebensdauer von bis zu 30 Jahren. Darum ist es sinnvoll, wenn das Dach bei einer Montage von Solarmodulen in einem guten Zustand befindet. Steht bald eine Sanierung des Hausdaches an, dann ist der Umstieg auf eine PV-Anlage genau der richtige Zeitpunkt. Bei einer Dachsanierung oder einem Dachneubau kann ganz oder teilweise auf die herkömmliche Dacheindeckung verzichtet werden. Vollflächige Solaranlagen, bei denen vollständig auf die Dacheindeckung, wie etwa Ziegel, verzichtet werden kann, werden als PV-Indachanlagen bezeichnet. Werden die PV-Module auf die herkömmliche Dacheindeckung gebaut, wird die Solaranlage als PV-Aufdachanlage bezeichnet. Die Indasol ist spezialisiert auf den Bau von PV-Indachanlagen, Aufdachanlagen und Fassadenanlagen. Gerade bei Indach- und Fassadenanlagen, bei denen die Gebäudehülle eine wichtige Schutzfunktion des Gebäudes einnimmt, benötigt es für die praxisorientierten Lösungen ein breites Fachwissen, wie das von der Indasol.

**Wir sind kompetent, fair und beraten Sie persönlich. Rufen Sie uns an 062 758 54 54 oder besuchen Sie uns auf [www.indasol.ch](http://www.indasol.ch).**



Ihr Partner für die Verwirklichung persönlicher Energie-Strategien.

INDASOL  
PHOTOVOLTAIK ANLAGEN

INDASOL GmbH  
Wiggermatten 10  
6260 Mehlsen

Telefon 062 758 54 54  
E-Mail [info@indasol.ch](mailto:info@indasol.ch)  
[www.indasol.ch](http://www.indasol.ch)

